HAY DOS DETENIDOS

Decomisan droga en cateo en la Villa Real

Vecinos habían denunciado constante movimiento sospechoso en el domicilio asegurado

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. -

Un operativo encabezado por fuerzas federales, con apoyo de la Guardia Nacional

la Defensa Nacional, derivó en el decomiso de una cantidad relevante de droga y la detención de dos presuntos narcos distribuidores.

El cateo se llevó a cabo en un domicilio de la calle Infante Alfonso de Portugal, en la colonia Villa Real, luego de que residentes del sector reportaran de manera anónima un flujo constante de personas ajenas a la zona y posibles actividades de venta de estupefacientes que, dijeron, ponían

y personal de la Secretaría de en riesgo a los jóvenes del área.

Con la orden emitida por el Juzgado Tercero de Distrito, los elementos federales aseguraron el perímetro antes de ingresar al inmueble, donde sorprendieron a dos hombres que fueron puestos bajo arresto.

De acuerdo con las autoridades, ambos detenidos serán procesados y la Fiscalía solicitará que un juez los someta a juicio por delitos contra la salud, en la modalidad de posesión con fines de distribución de una sustancia controlada.



Fuerzas federales aseguraron el inmueble tras obtener la orden de cateo correspondiente.

Domingo 23 de Noviembre de 2025

DE CIUDAD ACUÑA

Año XXXVIII No. 14,033

CON 150 MIL MDP

SUPERA COAHUILA META DE INVERSIONES



CBP ha detectado más casos de usuarios Sentri con placas o documentación vehicular vencida.

EN EAGLE PASS

Aumentan violaciones a reglas del carril Sentri

CBP recuerda que los usuarios deben mantener documentos vigentes y declarar toda mercancía para evitar la cancelación del beneficio

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - El Departamento de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) en Eagle Pass reportó un incremento en los casos de usuarios del carril Sentri que incumplen carril Sentri es de uso exclulas reglas del programa de Viajero Confiable, situación que puede derivar en la revocación inmediata de sus tarjetas. Mavy Segura, vocera de CBP en esta ciudad, exhortó a los automovilistas inscritos a respetar estrictamente los lineamientos y asegurarse de que toda su información y documentación se encuentre actualizada para evitar con-

tratiempos.

Explicó que una de las violaciones más comunes ocurre entre turistas mexicanos que cruzan sin haber actualizado las placas de sus vehículos. Recordó que uno de los requisitos esenciales del programa es mantener en regla tanto las placas como el seguro vigente.

Segura añadió que los usuarios deben declarar toda mercancía que porten, ya que enfrentar un decomiso o una multa por artículos no declarados puede resultar también en la pérdida del beneficio.

Asimismo, reiteró que el sivo para cruces con fines personales: no se permiten encargos para terceros ni el traslado de mercancía con fines comerciales.

Los usuarios del programa son considerados viajeros confiables y, por ello, deben cumplir con una serie de normas precisas para conservar el acceso preferencial en los cruces fronterizos.



PROGRAMA VIVE SIN DROGAS LLEGA A TODAS LAS REGIONES

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - A pesar del panorama económico complejo tanto a nivel nacional como internacional por la incertidumbre arancelaria, Coahuila continúa mostrando resultados favorables en inversión y generación de empleo, afirmó el Secretario de Economía, Luis Olivares Martínez.

El titular de la dependencia informó que en lo que va de 2025 se han concretado 73 proyectos de inversión, cifra superior a las 59 inversiones registradas en 2024, lo que representa un crecimiento significativo para la enti-

Olivares Martínez destacó que, durante la presente administración estatal, el monto total de inversiones captadas su-



Los nuevos proyectos, precisó, se concentran en industrias clave como la automotriz, la manufactura avanzada y las energías renovables.

pera los 150 mil millones de pesos, reflejo de la confianza de los sectores productivos.

Agregó que este dinamismo es resultado de un entorno de estabilidad v políticas públicas orientadas al fortalecimiento empresarial, factores que han permitido consolidar a Coahuila como un des-

tino atractivo tanto para capital nacional como extranjero.

Los nuevos proyectos, precisó, se concentran en industrias clave como la automotriz, la manufactura avanzada y las energías renovables, sectores que impulsan la diversificación económica y la creación de empleo formal.



El Secretario de Economía, Luis Olivares Martínez.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



@periodico_lavoz

Mantiene SS alerta por rickettsia

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Secretaría de Salud de Coahuila alertó sobre un incremento del 25 por ciento en los casos de fiebre manchada o rickettsia registrados durante 2025, cifra que ya supera la incidencia reportada en todo 2024.

En los últimos dos años, esta enfermedad transmitida por garrapatas ha provocado 24 defunciones en la entidad.

Antonio Ruiz Pradis, director de Medicina Preventiva, informó que en lo que va del año se han confirmado 25 casos, mientras que en 2024 se documentaron 20 contagios; todos ellos están relacionados con la picadura de garrapatas portadoras de la bacteria que causa la



Antonio Ruiz Pradis, director de Medicina Preventiva en Coahuila.

rickettsiosis.

Ruiz Pradis señaló que la Secretaría mantiene acciones coordinadas con municipios y población para difundir medidas de prevención, dado que la transmisión ocurre principalmente en entornos domésticos.

Recordó que las garrapatas suelen alojarse en jardines, patios, muros y áreas donde conviven las mascotas, lo que facilita que el vec-



Se está capacitando a personal de salud, farmacéuticos y consultorios particulares para mejorar la detección temprana de los síntomas.

tor pase del exterior al interior de las viviendas.

"La problemática de rickettsia se concentra en la región Sureste y en municipios de La Laguna como Francisco I. Madero, Torreón y San Pedro, donde se ha registrado el mayor número de casos", detalló el funcionario.

Ante este panorama, indicó que se está capacitando a personal de salud, farmacéuticos y consultorios particulares para mejorar la detección temprana de los síntomas.

Ruiz Pradis subrayó que

el diagnóstico oportuno es crucial, pues dentro de las primeras 72 horas de iniciados los síntomas se debe iniciar tratamiento, como la administración de antibióticos apropiados, para evitar complicaciones graves. Si la atención médica se retrasa más de cinco días, advirtió, el riesgo de fallecimiento aumenta considerablemente.

